

ENTRENAMIENTO DE KÁRATE INTER- INSULAR FUERTEVENTURA - LANZAROTE KUMITE

Escrito por Gabinete de Prensa
Jueves, 21 de Febrero de 2013 10:01



El Club de kárate Ajei, ha contado con un entrenamiento en la modalidad de KUMITE donde participaron además del Club Kárate Ajei de San Bartolomé, el Club de Kárate LKC y el HIRAHl de Fuerteventura.

Estos entrenamientos son posibles gracias a la buena relación entre clubes, teniendo como objetivo, por un lado, seguir fomentando la buena relación entre clubes de kárate de ambas islas y por otro ayudar a los miembros del club a preparar el próximo Campeonato de Canarias Juvenil que tendrá lugar en el mes de marzo.